

## Tribunal impone multas al gobernador y cuatro funcionarios

Escrito por Redacción

Martes, 13 de Agosto de 2019 11:19 -

---



Este 12 de agosto el Tribunal Contencioso Administrativo (TCA) de San Andrés declaró en desacato e impuso nuevas multas, al gobernador (e); al secretario de Servicios Públicos y medio Ambiente; a la gerente de la empresa de aseo Trash Busters; al gerente de Sopesa; y al representante legal de Interaseo del Archipiélago; por el incumplimiento de las órdenes impartidas por este órgano legislativo en 2015 y por el Consejo de Estado en 2017 en cuanto al manejo de la disposición final de los residuos sólidos.

Dichas sentencias son una respuesta a la acción popular instaurada por la Procuradora Judicial Ambiental, Sara Pechthalt para, entre otros, proteger “los derechos colectivos al goce de un ambiente sano; existencia de un equilibrio ecológico; y al acceso a la infraestructura de servicios que garantice la salubridad pública en forma oportuna y eficiente”.

Por lo tanto, el TCA impuso las siguientes sanciones económicas: al gobernador (e), 50 salarios mínimos mensuales legales vigentes (SMMLV); secretario de Servicios Públicos, dos

## **Tribunal impone multas al gobernador y cuatro funcionarios**

Escrito por Redacción

Martes, 13 de Agosto de 2019 11:19 -

---

SMMLV; representante de Trash Busters, 30 SMMLV; gerente de Sopesa, 20 SMMLV; representante de Interaseo, 50 SMMLV.

**Para leer el documento completo, siga este enlace: [AUTO DE SALA 0203](#)**